



La Trinité-sur-Mer Pêcheurs plaisanciers. Le nouveau départ

Le lancement d'une nouvelle association de pêcheurs plaisanciers et de pêcheurs à pied a eu lieu vendredi soir à La Trinité-sur-Mer. Reunissant les secteurs de la rivière de Crac'h, la baie de Quiberon et la rivière d'Auray, l'association aura pour objectif d'informer ses membres de la réglementation, consignes de sécurité et autres renseignements concernant la taille ou le nombre des espèces qu'il est autorisé de pêcher. Il a été annoncé que l'association deviendra membre de la **FNPPSF** (Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France), et fera le lien entre l'administration et les pêcheurs plaisanciers.

Une association commune avec Saint-Philibert

La volonté derrière cette création vient de plusieurs amateurs de la pêche de loisirs du secteur. « Une association était déjà existante à Saint-Philibert, mais "en sommeil" depuis 2012 », expliquent-ils. Après avoir appris qu'un Trinitain, Pierre



Une réunion de lancement d'une nouvelle association de pêcheurs plaisanciers et de pêcheurs à pied s'est déroulée à la salle du Voulien vendredi soir.

Yves Marion, souhaitait créer une association de ce type à La Trinité, l'idée a germé de lancer une association commune. C'est chose faite, après une assemblée générale ordinaire et extraordinaire et des élections de bureau qui se sont déroulées à la salle du Voulien. L'association organisera des réunions et relayera des informations à ses

membres par courrier électronique. Ont été élus au bureau : président, Pierre Yves Marion, vice-président, Marcellin Le Goff, trésorier, Michel Gourmelon, trésorier adjoint, René Olliviero, secrétaire, François Le Pabic.

▼ Contact

Pierre Yves Marion 06 12 54 31 68